

ESCRITORES DE PRESTIGIO MUNDIAL

A LOS ESCRITORES QUE VAN A CELEBRAR EN MADRID EL II CONGRESO EN DEFENSA DE LA CULTURA

Desde nuestro diario, la heroica juventud de Madrid saluda con emoción la llegada de los escritores que vienen a nuestra ciudad a celebrar el II Congreso de Intelectuales en Defensa de la Cultura.

Nada más justo para los hombres que son depositarios del tesoro cultural de la Humanidad, que venir a celebrar un Congreso de tal trascendencia histórica a este Madrid heroico, que desde hace ocho meses se defiende heroicamente contra las fuerzas que representan la barbarie y la negación de la cultura.

Los jóvenes combatientes de Madrid, la juventud que trabaja sin descanso, todos los que aportan su esfuerzo decisivo a la victoria de las fuerzas que representan la cultura y la civilización, se sienten hoy orgullosos de tener a su lado a estas figuras destacadas de la Literatura que, con su estancia en nuestra ciudad, vienen a demostrarnos que a nuestro lado están en todos los países todo lo que hay de avanzado y progresivo.

La juventud de Madrid os saluda y promete que, con su abnegación y su heroísmo, ocupará un puesto de primera fila, con las armas en la mano, en la defensa de la Cultura!

LOS CONGRESISTAS DEL CONGRESO INTERNACIONAL DE INTELECTUALES ANTIFASISTAS SON OBSEQUIADOS CON UN BANQUETE

Discurso del ministro de Justicia

VALENCIA, 5.—Ayer tuvo lugar el banquete ofrecido por los intelectuales de España a los congresistas del Congreso Internacional de Intelectuales Antifascistas. La presidencia estaba ocupada por Malraux y Benda, representantes de Francia; Machado y Bergamín, por España; Ludwig Renn, Alemania; Koltzow y Tolstoi, por la U. R. S. S.; Handerson Nexo, de Escandinavia; Owden, por Inglaterra; Gouley, por los Estados Unidos; Pablo de Luna, por América del Sur.

A mitad del banquete, el ministro de Justicia pronunció unas palabras, en las que dijo: "En torno a esta mesa se congrega todo cuanto significa ciencia e intelectualidad, así como todo lo que representa a la épica epopeya que pospone las fronteras en su lucha contra la barbarie fascista. Nuestra lucha no es patrimonio de los españoles, sino de la Humanidad consciente y progresiva del mundo. Ha surgido un interrogante que ha de decidir el resultado de esta lucha de los hombres. Cuantos estamos presentes, hombres de todas las latitudes, condensamos el significado de esta lucha." También hablaron Malraux, Ylya Erenburg y Benda, Luwing Renn, Alexis y Nexo. En este momento llegó la Delegación inglesa que acababa de llegar a Valencia.—Febus.

Celebradas en Valencia la sesión inaugural, que abrió el jefe del Gobierno, ca-

marada Negrín, y la segunda, durante la tarde del domingo, los escritores extranjeros que han acudido al II Congreso Internacional de Escritores llegaron anoche a Madrid, donde seguirán desarrollando su labor, dedicada en este Congreso tanto a sus funciones culturales como a la demostración del grado de solidaridad que les une a los españoles en este momento de guerra contra el fascismo internacional, enemigo de toda libertad y, por tanto, de cuanto suponga cultura.

En Minglanilla, recibidos, como en todos los pueblos que conocían su paso, por la población civil, fueron ovacionados y obligados a hablar. Campesinos y niños, reunidos alrededor de los coches, cantaban "La Internacional" y "Joven Guardia".

—Vosotros sois los que podéis dar la verdad por todo el mundo—decían las mujeres, asomadas a las ventanillas de los coches.

—Son escritores, luego dirán cuánto hayan visto.

Llorando se han separado, campesinos españoles y escritores de todos los países del mundo. La auténtica solidaridad entre intelectuales y pueblo se ha afirmado ayer, en un pueblecito de la carretera de Valencia a Madrid.

—, fueron cosegúnados por el general Miaja, quien envió unas cuartillas al no poder asistir.

Saludaron también a los congresistas un delegado del Municipio de la Alameda de Osuna, Ossorio y Tafal, por los amigos de la U. R. S. S., y Antonia Domínguez, por las J. S. U. Contestaron a los saludos André Chamsan, delegado francés, y Marinello, delegado cubano.